

## **ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL 24 DE NOVIEMBRE DE 2014**

En la sala de juntas de la Oficina del H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 10:00 horas del día lunes 24 de noviembre del año 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión de Desarrollo Social.

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social Marisela Sáenz Moriel, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, , asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I.

Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Marisela Sáenz agradece a los presentes su asistencia e informa sobre actividades realizadas por la Dirección General de Desarrollo Social, destacando lo siguiente.

### **Llevan servicios de salud y diversión a colonias**

Servicios de salud y educativos y diferentes actividades deportivas fueron llevados a los vecinos de la colonia Manuel J. Clouthier, por medio del Programa de Acciones Educativas y Culturales (Paces) que realiza el municipio de esta localidad.

La mañana del sábado el Programa de Acciones Culturales, Educativas y de Salud (PACES) que dirige el gobierno municipal entró a la Colonia Manuel Clouthier, donde se atendió a familias provenientes de ese sector.

En el programa participaron dependencias estatales y municipales el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) municipal y la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ) que llevaron atención médica, programas culturales, de entretenimiento y atención ciudadana a personas.

A partir de las ocho de la mañana, comenzaron a operar los módulos colocados en el exterior de la Escuela Primaria " Ismael Landeros " citada en la mencionada Colonia, hasta donde llegaron algunos funcionarios de primer nivel del Ayuntamiento de esta localidad como el caso del Director de Desarrollo Social Gerardo Hernández, Leonardo Fonseca Revilla, Director del Instituto del Deporte, Marisela Vega ( Directora del DIF Municipal en representación de la Presidenta de la citada dependencia Vicky Serrano para encabezar la atención a los ciudadanos.

El Municipio creo este programa debido a la necesidad de atender el tejido social en nuestra frontera; la dinámica es prestar los servicios: en el área de salud, atención jurídica, trabajo social y de psicología.

En el rubro de educación se hizo promoción de lectura: Leer para crecer y Jugando con la Ciencia, se llevo a cabo un torneo de fútbol, se presento el juego serpientes y escaleras, además de fomentar la lectura comentada alternada con activación física para el adulto mayor denominada El privilegio de compartir, también se hizo promoción sobre la alfabetización con el Instituto Chihuahuense de Educación al Adulto y se realizaron talleres de danza y canto.

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 11:00 horas.

